



**CHEVALIERS
DE COLOMB**

AU SERVICE DE UN, AU SERVICE DE TOUS

Conseil Ste-Anne #4819
C.P. 1092 Sainte-Anne, MB
R5H 1C1



**PENNER
PERFORMANCE
CENTER Ltd.**

*State of the art Autobody Service

*Fuel Ignition Service

*Highway Tractor Alignments

Len Penner 204-326-9871 Kevin Penner



ACCUEIL KATERI CENTRE INC.
BANQUE ALIMENTAIRE STE-ANNE FOOD BANK

204-371-4984



**The Catholic
Women's League
for God and Canada**

Council # 58 031

President : Sheila Lenton
204-422-8496

Membership : Dawn Christenson
204-257-8761

Salon funéraire

Desjardins

Funeral Home
by Arbor Memorial

357 Rue des Meurons, Winnipeg, Mb

R2H 2N6 1-204-233-4949

www.desjardinsfuneralchapel.ca

General Contractor - Repairs of all Kind

Free Estimates

OV Electric

Olivier Deschambault

35 years of experience
(204) 422-9933 Ste. Anne. MB

PharmaChoice

Ste. Anne, Manitoba

R5H 1C3

204-422-8226

Club - Jovial

(50+)

157 avenue Centrale
Sainte-Anne, MB R5H 1C3

Président : Laurent Desaulniers

204-807-6886



(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville)



Courriel/email: info@paroissesteanne.ca Téléphone/Telephone :204-422-8823

Website: www.paroissesteanne.ca

LA PENTECÔTE / PENTECOST – CYCLE 'A'

Nous sommes comme une torche, un magnétophone ou une radio. À l'intérieur de la radio se trouvent des piles qui sont pleines d'énergie. Mais si nous n'allumons jamais la torche ou la radio, nous n'aurons jamais de lumière ni de musique. Là où il y a une foi authentique, elle doit s'épanouir en œuvres. Nous devons d'abord travailler à transformer nos propres églises en communautés unies, aimantes, qui pardonnent et partagent. Nos paroisses/familles doivent devenir véritablement le corps du Christ dans lequel tous nos dons individuels sont mis au service de la communauté. Veillons à ce que la grâce de l'Esprit Saint brûle toujours en nous. **JOYEUSE FETE DE LA PENTECÔTE!**

We experience the outpouring of the Holy Spirit on us in Baptism and Confirmation but since there is no limit to God's love, no restrictions on his Holy Spirit, He comes to us each day. Bishop Fulton J. Sheen once said that even though we are God's 'chosen people', we often behave more like God's 'frozen people'...frozen in our prayer life, frozen in the way we relate with one another, frozen in the way we celebrate our faith, we don't seem to be happy to be in God's house; we are always in a hurry to get it over and done with as soon as possible. Today is a great day to ask the Holy Spirit to rekindle in us the spirit of new life and enthusiasm, the fire of God's love, always present with/in us.

HAPPY PENTECOST!!!

Père/Father Kevin N. Lereh M.Ss.Cc.

Dimanche le 28 mai 2023
Sunday, May 28th, 2023
Père / Father
Kevin N. Lereh m. ss.cc.
Administrateur paroissial
Parochial Administrator



Heures du bureau
Lundi, mercredi ,vendredi
8h30-12h45 13h15-17h00
mardi,jeudi 9h00-12h45
13h15-15h00
Parish Office Hours
Monday, Wednesday,
Friday 8:30-12:45 / 1:15-
5:00
Tuesday,Thursday
9:00-12:45 / 1:15- 3:00

INTENTIONS DE MESSES/ MASS INTENTIONS

DATE	INTENTIONS	DONNÉ PAR / GIVEN BY
Friday (26) 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	+Stella Saindon	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Samedi (27) 19h00	+Jeannine Johnson	Gilbert et Janine Legal
Dimanche (28) 9h15	Pour mes paroissiens	Father Kevin N. Lereh m.ss.cc.
Sunday (28) 11:00	+Elly Torgerson	Marjorie Sarna
Mardi (30) 9h15	+Léo Saindon	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Mardi (30) 10h15 Nursing	+Thérèse Chaput	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Wednesday (31) 9:15AM	+Lucienne Desautels	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Mercredi (31) 10h30 Pavillon	+ Lucille Gosselin	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Jedi (01) 9h15	+ Denis Desrosiers	Funeral Offering Offrandes aux funérailles
Jedi (01)14h30 Villa	+Imelda Maynard	Huguette Sabourin
Friday (02) 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	+Alexander Snidal	Adam & Gillian Moore
Samedi (03) 19h00	+Léon Jolicoeur	Lorraine Jolicoeur & les enfants
Dimanche (04) 9h15	Pour mes paroissiens	Father Kevin N. Lereh m.ss.cc.
Sunday (04) 11AM	Samson Kirpluk	Ryan & Madeline Dumont

The **Sunday School** children will celebrate their First Communion on the feast of **Corpus Christi** on **June 11th, 2023, at the 11 AM Mass**. Let us keep them in our prayers as well as their families and catechists.



Dimanche, le 28 mai 2023

Actes 2v,1-11 Psaume 103 (104)
Corinthiens 12v 3b-7.12-13 Jean 20v, 19-23

LE SOIR DE PÂQUES, « les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées ». Mais aucune porte close ne peut arrêter le Ressuscité. « Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur dit : “ La paix soit avec vous!” » Cinquante jours plus tard, l’esprit Saint descend sur les Apôtres et permet à l’Église naissante de commencer sa mission : annoncer les merveilles de Dieu dans un langage nouveau que tous et toutes peuvent comprendre.

En ce jour de la Pentecôte, Dieu veut renouveler en nous les dons de son Esprit. Comme dit la deuxième lecture de ce dimanche : « C’est dans un unique Esprit, en effet que nous tous (...) nous avons été baptisés pour former un seul corps. Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit. » De lui, nous avons reçu grâce. « À chacun est donnée la manifestation de l’Esprit en vue du bien. »

Comme les disciples au soir de Pâques, nous avons parfois la tentation de nous refermer sur nous-même. Nous sommes tellement plus en sécurité entre nous! « Seigneur, il est bon que nous soyons ici! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes. » (Matthieu 17,4) Mais l’Esprit brise les verrous de nos peurs et de nos sécurités. Il nous pousse vers les périphéries pour que nous témoignions de notre foi.

-

-Yvan Mathieu

Sunday, May 28th, 2023,

Acts 2.1-11 Psalm 104
1Corinthians 13.3b-7,12-13 John 20.19-23

A LONG, TIGHT bundle of brightly coloured paper, wrapping two narrow lengths of flexible wood, cost one shiny quarter 50 years ago. Carefully unroll it, place the slotted ends of the sticks into string loops glued into place on the outer seam of flattened diamond-shaped paper: then tie string where the sticks crossed and voilà you had a kite. And some long strips of sheet from your mother’s rag bin for a tail, then off to the park.

The spring breeze caught the kite, as we ran. Our spirits soared along with our paper flyers. Anything seemed possible for us. Hope and joy abounded. “We were all made to drink of one Spirit.”

Somewhere along our lives’ path, fear joined us; care wore us down. Dreams dimmed. Like those women and man gathered together so long ago, we also worry about what will become of us. Like the we need to hear a sound “like a rush of a violent wind” and see, as they did, “divided tongues, as of fire.” The Spirit touched them, breaking the bonds of their fear. It touches us too! To each of us is given, as St. Paul says, “manifestation of the Spirit for the common good.” Hear Jesus say, “Peace be with you.” Believe. Share your gifts and help renew the face of the earth.

-

-Michael Dougherty

Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l'épreuve.

Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials.



Nous prions pour /We pray for:

Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Antoinette Bugera, Susan Snidal, Roger Saltel, Pauline Lansard, David Sabourin, Denise Johnson and Peter Sherman.....*et tous ceux que nous portons dans nos cœurs ...and all those we hold in our hearts.*

THANK YOU very much to everyone who brought baking and treats to the Bake Sale on Saturday May 13th at the church hall and to all the shoppers as well! 😊 The sale brought in a total of \$1632.00! **THANK YOU** to everyone who sold/purchased raffle tickets - the raffle was a great success and brought in \$1775.00 **THANK YOU** to everyone who made monetary donations towards this fundraiser- which brought in \$2500.00. We appreciate your generosity and kindness- A GREAT GIFT TO OUR PARISH!

Finally, a **BIG THANK YOU** to the whole team for their time and planning!

Un **GROS MERCI** à tous ceux qui ont apportés des pâtisseries à la vente du samedi 13 mai à la salle de l'église. La vente a rapporté un total de 1632.00\$! **Merci** aussi à tous ceux qui sont venus s'acheter des traites! 😊 **GROS MERCI** à tous ceux qui ont vendus/achetés des billets - le tirage a été un grand succès et a rapporter 1775.00\$ **GROS MERCI** à tous ceux qui ont fait des dons monétaires qui a rapporter un total de 2500.00\$ Nous vous remercions pour votre générosité et gentillesse.

Enfin, un GROS MERCI à toute l'équipe pour leur temps et leur planification!

Chalice is coming to Ste.-Anne-des-Chênes Parish! for the **May 27-28 Masses.** If you would like to sponsor a child, please bring along a voided blank cheque or your credit card. Please visit www.chalice.ca for more information about Chalice and its mission.

Chalice arrive à la paroisse Sainte-Anne-des-Chênes! Lors des messes du **27 et 28 mai.** Si vous souhaitez parrainer un enfant, veuillez apporter avec vous un chèque en blanc annulé ou votre carte de crédit.

Veuillez visiter www.chalice.ca pour plus d'informations sur Chalice et sa mission.

Be a part of our vibrant faith community!

The Parish of St. Anne, Manitoba is searching for an Office Manager.

This full-time position includes three weeks holidays, sick leave benefits, group insurance program, pension benefits and free parking!

Applicants must be able to speak and write fluently in both French and English.

Being a practising Catholic is an asset.

Please send your resume to: info@paroissesteanne.ca Interviews will begin on May 17, 2023.

Faites partie de notre communauté de foi dynamique !

La Paroisse Sainte-Anne, au Manitoba, est à la recherche d'un(e) gestionnaire de bureau.

Ce poste à temps plein comprend trois semaines de vacances, des congés de maladie, un programme d'assurance collective, un régime de retraite et un stationnement gratuit !

Les candidats doivent pouvoir parler et écrire couramment en français et en anglais.

Le fait d'être catholique pratiquant est un atout.

Veillez envoyer votre curriculum vitae à : info@paroissesteanne.ca

Les entrevues débuteront le 17 mai 2023.

BAPTÊMES -BAPTISMS

Ellis Jasper Ross & Isla Violet Ross – 28 mai/May 28th, 2023 – 14h00/2 PM

-enfants de/children of: Paul & Tiana Ross

Louis Luc Joseph Bosc – 28 mai/May 28th, 2023 – 16h30 – 4:30 pm

-enfants de/children of: René Bosc et Julie Gosselin

Kacey Rae Bourrier – 4 juin, June 4th, 2023 – 14h00-2pm

-enfants de/children of: Joël et Élise Bourrier



Walk for Life – June 4, 2023

Show your support for life by attending The Walk for Life at KR Barkman Park, Steinbach!

Hear incredible testimonies and be encouraged by so many others who support life! This is a fun, family-friendly event, with a hotdog BBQ beginning Sunday June 4th at 1:00pm, followed by the Walk at 2:00pm. This year's Walk is also going to be a giant baby shower! Please bring a baby item, like diapers, to help moms who could use some extra support!

Marche pour la vie – 4 juin 2023

Montrez votre soutien à la vie en participant à la Marche pour la vie au parc KR Barkman, à Steinbach ! Écoutez des témoignages incroyables et soyez encouragés par tant d'autres personnes qui appuient la vie ! Il s'agit d'un événement amusant et familial, avec un barbecue de hot-dogs commençant le dimanche 4 juin à 13 h, suivi de la Marche à 14 h. Cette année, la marche sera également une gigantesque fête prénatale ! Veuillez apporter un article pour bébé, comme des couches, afin d'aider les mamans qui ont besoin d'un peu plus de soutien !

WE ARE IN NEED OF VOLUNTEERS – NOUS AVONS BESOIN DE BÉNÉVOLES

- *We are looking for teens and adults who would like to do the **sound, the camera, the screens, the livestream** etc. Training provided.
- *We are looking for volunteers that would like take formation to become a **Sacristan**. **Please contact the office if you are interested.**
- * The maintenance crew is looking for volunteers to help with grass cutting and weed wacking at the cemetery and church.

*Nous cherchons des jeunes et adultes qui aimeraient faire **le son, la caméra, les écrans, la mise-en-directe** etc. Formation offerte.
- *Nous cherchons des bénévoles pour être **sacristain**
- * L'équipe d'entretien est à la recherche de bénévoles pour aider à tondre le gazon et désherber au cimetière et à l'église.
[204-422 8823/info@paroissesteanne.ca](mailto:204-422-8823/info@paroissesteanne.ca)

Nous prions pour **+Marie Bourgouin** décédée le 24 janvier, 2023. L'enterrement aura lieu le 11 juin, 2023 au cimetière de Ste Geneviève à 13h30, suivit d'une réception à la salle de Ste Geneviève. Gardons la famille de Marie dans nos prières.

We pray for **+Marie Bourgouin** who died on January 24, 2023. A graveside burial will take place on June 11, 2023 at Ste Geneviève Cemetery at 1:30 p.m., followed by a reception at Ste Geneviève Hall. Let us hold Marie's family in our prayers.

Nous prions pour **+Louise Hendricken** décédée le 1 janvier, 2023. La messe funéraire aura lieu dans l'église de Sainte-Anne, le mercredi 21 juin, 2023 suivi de l'enterrement au cimetière de Sainte-Anne. Il y aura une réception au Club Jovial. Gardons la famille de Louise dans nos prières.

We pray for **+Louise Hendricken** who passed away on January 1, 2023. The funeral mass will be held in the Saint-Anne church, on Wednesday June 21, 2023 followed by the burial in the Ste-Anne cemetery. There will be a reception at Club Jovial.

Let us hold Louise's family in our prayers.

*Messe funéraire pour **+Léo Trudeau** samedi le 27 mai, suivit de l'emplacement des cendres au cimetière de Sainte-Anne. *Funeral mass for **+Léo Trudeau** on Saturday May 27, followed by the placement of the ashes in the Sainte-Anne cemetery.

Short Catechesis: Week 17 : Eucharistic prayer

The Eucharistic prayer is the center and the high point of the whole celebration of the Mass. **Why the high point?** This part of Mass is the high point because it is at this moment that the celebrant repeats the actions of Jesus at the Last Supper. Indeed, it is through the priest that Jesus himself transforms the bread into his Body and the wine into his Blood. He gives them to us in spiritual nourishment.

We, in turn, give thanks to God for the gift of his Son through hymns and responses to the prayers offered by the celebrant. By participating actively, the whole assembly of the faithful joins Christ in the offering of his life. The Eucharistic prayer is composed of: the Preface, the Sanctus, the Epiclesis, the Institution narrative and Consecration, the Anamnesis, the Intercessions and the Doxology.

Courtes catéchèses: 17^e La prière eucharistique

La prière eucharistique est une prière d'action de grâce et de sanctification. Elle est **le centre et le sommet** de toute la célébration de la messe. **Pourquoi le sommet ?** Cette partie de la messe est le sommet parce que c'est à ce moment que le célébrant refait les actions de Jésus à la dernière Cène. En effet, le célébrant, agissant en la personne du Christ, invoque la puissance de l'Esprit Saint sur le pain et le vin pour qu'ils deviennent le Corps et le Sang du Christ que nous recevons en nourriture spirituelle. À notre tour, nous rendons grâce à Dieu pour le don de son Fils par des répons et des chants aux prières offertes par le célébrant. En participant activement, toute l'assemblée des fidèles s'unit au Christ dans l'offrande de sa vie. La prière eucharistique est composée : de la préface, du sanctus, des épicleses, du récit de l'institution et de la consécration, de l'anamnèse, des intercessions et de la doxologie.

Note : Nous expliquerons ces composantes dans les semaines qui suivent.

Diocesan Pentecost Gathering - June 1, 2023

Archbishop Albert Le Gatt invites you to join him during Pentecost week to celebrate and share what has been experienced through Households of Faith. It will be an inspiring evening and a time to connect with others through songs and music, engaging testimonies, beautiful moments of prayer, and small group sharing. Coffee and snacks on arrival. All are welcome! Invite your friends. The gathering will take place on **Thursday, June 1st at 7:00 pm** in the basement of the St. Boniface Cathedral (180 de la Cathédrale Avenue).

Rassemblement diocésain de la Pentecôte – Le 1er juin 2023

Monseigneur Albert Le Gatt vous invite à vous joindre à lui pendant la semaine de la Pentecôte pour célébrer et partager ce qui a été vécu dans les Maisonnées de foi cette année. Ce sera une soirée inspirante et un moment de connexion avec les autres, par des chants et de la musique dynamique, des témoignages engageants, des beaux moments de prière, des échanges en petits groupes, etc. Café et dessert seront servis dès le début de la rencontre. Tous sont les bienvenus! Invitez vos amis. Le rassemblement aura lieu le **jeudi 1er juin à 19 h** au sous-sol de la Cathédrale de Saint-Boniface (180, avenue de la Cathédrale).